

Alsfeld, 18.11.2008

---

## Elterninformation 4-2008

---

Sehr geehrte Eltern,

mit diesem Schreiben möchte ich Sie über folgende Punkte informieren:

1. GSS auf der Herbstmesse 2008
2. Pädagogische Mittagsbetreuung
3. Pädagogischer Tag 2.12.2008
4. Schulsanitätsdienst

---

### Zu 1 Herbstmesse 2008

---

Auch auf der diesjährigen Herbstmesse in der Hessenhalle Alsfeld war die Geschwister-Scholl-Schule wieder mit einem eigenen Messestand vertreten. Aus den verschiedenen Fachbereichen wurden Ausstellungen, Schüleraktivitäten, Informationen über Praktika, Schüleraustausch, SchuB-Klassen, Bläser- und Sportklassen usw. geboten. Elternvertreter und Schülergruppen verköstigten Besucher.

Auf der Aktionsbühne konnten Sie den Schulchor, Bläserklassen und Blasorchester erleben.

Bei allen Beteiligten bedanke ich mich an dieser Stelle nochmals ganz herzlich. Über Ihren regen Besuch haben wir uns gefreut.

---

### Zu 2: Pädagogische Mittagsbetreuung

---

Die Kurse zur Päd. Mittagsbetreuung sind angelaufen, einige Plätze sind noch immer frei, bitte im Sekretariat nachfragen. Zu den mit Schuljahresbeginn ausgeschrieben Kursen sind zusätzlich weitere Kurse angelaufen: Sprachkurse Chinesisch und Spanisch, Handball-AG, Tastschreiben am PC. Ein Kurs Dyskalkulie/Rechenprobleme ist ebenfalls geplant. Weiterhin ist im Rahmen der Nachmittagsangebote eine Zusammenarbeit mit Altenpflegeheimen in Alsfeld geplant. Schülerinnen und Schüler könnten unter Begleitung und Betreuung von Mitarbeitern der Einrichtungen Senioren vorlesen, sie bei Spaziergängen begleiten usw.. Interessierte Schülerinnen und Schüler können sich bereits jetzt in der Verwaltung melden.

Hinweise entnehmen Sie gerne auch unserer Homepage: [www.gssa.de](http://www.gssa.de) .

---

### Zu 3: Pädagogischer Tag

---

Am Di., 2. Dezember 2008 findet an der GSS ein Pädagogischer Tag statt.

An diesem Tag ist für alle Schüler schulfrei.

---

### Zu 4: Schulsanitätsdienst

---

Seit November 2008 ist der Schulsanitätsdienst unter der Leitung von Herrn Keilwerth wieder aktiv. 27 Schülerinnen und Schüler haben eine Ausbildung in Erste Hilfe erhalten und stehen in der Schule ab sofort als Ersthelfer zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen  
Gez. H. Weller, Schulleiter